

Im Rahmen der Woche der psychischen Gesundheit organisiert die Kommission für Soziales und Chancengleichheit zusammen mit der Gemeinde Steinfort:

Let's talk about SELBSTDARSTELLUNG IM NETZ



Durch Social Media Angebote wie YouTube, TikTok oder Instagram sind Kinder und Jugendliche täglich mit der Selbstdarstellung von Influencer.inn.en konfrontiert.

Sie folgen dabei ihren Idolen und vernetzen sich in „communities“, die so bunt und vielfältig sind, wie das Leben selbst.

Wie viel Authentizität und Inszenierung finden sich jedoch bei der Selbstdarstellung im Internet?

Neben dem „Folgen“ von Influencer.inn.en posten auch viele Jugendliche eigene, oft sehr private Dinge aus Ihrem Leben. Das Angebot „Let's talk about Selbstdarstellung im Netz“ ist ein auf die non-formale Bildung ausgerichtetes Konzept, um mit den Jugendlichen und Erzieher.innen über deren Erfahrungen, Meinungen und Verhaltensweisen im Umgang mit der Selbstdarstellung im Netz ins Gespräch zu kommen und dabei wichtige Grundlagen der Internetsicherheit in Bezug auf das Thema zu vermitteln.

13. Oktober 2022

15:00 Uhr (90 Minuten)

Jugendhaus

17, rue de l'École
L-8367 Hagen



Commune de
Steinfort

Anmeldung bis zum **7. Oktober 2022** über **621 338 128**
oder **christophe.schumacher@croix-rouge.lu**

Dans le cadre de la Semaine de la Santé Mentale, la Commission sociale et de l'égalité des chances et la Commune de Steinfort vous invitent à l'atelier :

Let's talk about LA PRÉSENTATION DE SOI SUR LE WEB

Workshop
de 12 à 18 ans



13 octobre 2022

15h00 (90 minutes)

Maison des jeunes

17, rue de l'École
L-8367 Hagen

A travers les médias sociaux comme YouTube, TikTok ou Instagram, les enfants et les adolescent.e.s sont quotidiennement confronté.e.s à l'autopréSENTATION des influenceurs et influenceuses.

Ils/elles suivent ainsi leurs idoles et se mettent en réseau dans des « communautés » aussi multicolores et diversifiées comme la vie elle-même.

Or, combien d'authenticité et combien de mise en scène peut-on retrouver dans la représentation de soi sur le web ?

Outre le fait de « suivre » des influenceuses et des influenceurs, un grand nombre de jeunes postent également des choses, souvent très privées, de leur vie. L'offre « Parlons de la représentation de soi sur le web » est un concept d'éducation non-formelle cherchant l'échange avec les jeunes et les éducatrices et éducateurs autour de leurs expériences, opinions et comportement par rapport à l'autopréSENTATION en ligne. Ceci facilite également un espace de discussion qui permet d'aborder des bases importantes de la sécurité sur internet, lié au sujet de la représentation de soi.



Commune de
Steinfort

Inscription jusqu'au **7 octobre 2022** au **621 338 128**
ou christophe.schumacher@croix-rouge.lu